



Sehr geehrte Eltern, Erziehungsberechtigte,
Ausbildungspartner, Lehrbetriebe,
liebe Schüler*innen!

Wien, im November 2020

Wie Sie aus den Medien erfahren konnten, sind wir derzeit auf Distance Learning umgestellt, das heißt, dass Schüler*innen und Lehrer*innen von einem Endgerät aus (Computer, Handy, Laptop, Tablet, ...) den Unterricht gestalten. Damit das auch gut funktioniert, hat oder bekommt jede Schülerin, jeder Schüler eine @gsuite Email Adresse von uns. Über diesen Kontakt wird zwischen Schüler*innen und Schule kommuniziert. Alle Lehrer in allen Gegenständen unterrichten über diese Plattform, die über diese zugewiesene @gsuite Email Adresse erreichbar ist. Keine Panik, es klappt aus Erfahrung ganz gut.

Wichtig ist, dass diese eigene @gsuite Email Adresse regelmäßig gecheckt wird und die Arbeitsaufträge zeitgerecht abgegeben werden. Das alles zählt als Mitarbeit zur Zeugnisnote.

Der Klassenvorstand ist die erste Ansprechperson bei Unklarheiten und er informiert auch über top aktuelle Maßnahmen aus der Bildungsdirektion. Er ist unterstützend zu Unterrichtszeiten für seine Schüler*innen da.

Wie wir mittlerweile wissen, kann sich die Situation der Maßnahmen und auch die Ampelschaltung recht rasch ändern. Ziel ist es, Infektionszahlen zu reduzieren und im Schulbereich so schnell wie möglich zum Präsenzunterricht zurück zu kehren. Bitte entnehmen Sie die aktuelle Ampelfarbe unserer Schulhomepage.

<http://bsgf.schule.wien.at>

Hilfe für den Online Unterricht: <https://bsgf.schule.wien.at/hilfe-fuer-den-onlineunterricht/>

Bleiben Sie gesund

Mit freundlichen Grüßen

Mario Steininger
Berufsschuldirektor